



Le Chanteur Renaud se confie sur le tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 16 janvier 2006

Dans une interview au PARISIEN de lundi le **chanteur Renaud** confie « **le tabac commence à faire des ravages sur mes cordes vocales** ». . Je fume trois paquets par jour. Il faut vraiment que j'arrête. J'ai écrit une nouvelle chanson sur ce thème « Arrêter la clope ». j'y raconte que je vais cesser de fumer par jalousie, parce que je n'ai pas envie de voir ma gonzesse avec un autre mec après ma mort.. et puis il y a le bébé qui arrive&